

LANDESMUSIKRAT
SCHLESWIG-HOLSTEIN



Landeswettbewerb
Jugend musiziert 2021
in Norderstedt



Jugend musiziert, das sind...

LANDESMUSIKRAT
SCHLESWIG-HOLSTEIN



- Begeisterte junge Musikerinnen und Musiker



Jugend musiziert, das sind...

LANDESMUSIKRAT
SCHLESWIG-HOLSTEIN



- Begeisterte junge Musikerinnen und Musiker
- Hochkarätige Juroren



Jugend musiziert, das sind...

LANDESMUSIKRAT
SCHLESWIG-HOLSTEIN



- Begeisterte junge Musikerinnen und Musiker
- Hochkarätige Juroren
- Vielfältige Unterstützer



Jugend musiziert, das sind...

LANDESMUSIKRAT
SCHLESWIG-HOLSTEIN



- Begeisterte junge Musikerinnen und Musiker
- Hochkarätige Juroren
- Vielfältige Unterstützer
- Ein engagiertes Team



Jugend musiziert ist...

LANDESMUSIKRAT
SCHLESWIG-HOLSTEIN



- Sichtbar in der Stadt



Jugend musiziert ist...



Die Freude am Ungewöhnlichen ist für ihr zeitgenössisches

Sophia Heidenreich ist für ihr zeitgenössisches Kompositorenreich in der Familie, dass Sophia Heidenreich den Lärm lassen soll, sind ab sofort verboten. Denn für ihr modernes Flögen aus Heide gerade eine besondere Auszeichnung bekommen.

„Seit ich den Preis gewonnen habe, darf keiner mehr sagen, dass ich aufhören soll zu quiet-schen“, sagt die Schülerin, die mit fünf Jahren mit dem Flögen begann. Die Sprüche zielen auf die manchmal etw was gewöhnungsbedürftigen Klänge moderner

Sie nimmt dass sie Töne die für die Zul-

Stadt voller Klänge

Die besten Nachwuchsmusiker des Landes zu Gast in Meldorf



Abgesandt: Das Lübecker Cello-Quartett erreicht nicht nur einen ersten Preis mit 20 Punkten, sondern wird auch mit dem Förderpreis der Sparkassen-Stiftung geehrt

Das bedeutet nicht nur doppelte Vorterrillianserei, sondern auch doppelte Belastung. Die von strengen Klängen sie sich allerdings nicht. Mein Ziel ist es nicht, weiterzukommen. Natürlich wäre das schön, aber wenn die Nähe mit dem Landeswettbewerb abgeschlossen ist, kann man auch wieder ein neues Programm anfangen.“

Ihre Doppelturnier Alma spielt bereits seit zwölf Jahren Klavier und seit fünf Jahren Flöte. Sie möchte auch der Schullehrer Schulmusik studieren. Heidenreich das Ambiente, das Meldorf bietet, schenkt sie

Kinderlein dritten Preis, waren die beiden sehr zufrieden. Die Rosenanz auf Meldorf als Austragsstätte war überwiegend positiv. „Gut ist es, dass hier alles so dicht bei einander liegt“, fand Annika Felder (17) aus Lohrke. Der Mutter ist ein Teilnehmen gefahren besonders die freilich dekorierten Spielstätten. „Da haben sich die Veranstalter wirklich ein Zeug gegeben“. Aber nicht alle sind rundum begeistert. „Es ist hier so gut, aber an die räumliche Situation, das ist ein bisschen schwierig.“

chen Begehrtheiten von Lohrke kommt Meldorf einfach nicht gegen an“, so ein Teilnehmer.

Von den mehr als 300 Musikern des Landeswettbewerbles stammten ganze 11 aus Dithmarschen – ein erster Verdienst der Dithmarscher Musikschule und vor allem des Musikschulleiters Richard Ferret. Ein Fan von der Professionalität der jungen Talente ist die Bürgervereinigung der Stadt Meldorf. Heide Elders: „Ich habe mir einige Wertungen angesehen und bin einfach nur begeistert.“

Wettbewerb nicht möglich. Ob vor ihrem von der Sparkasse Woldholten war sicherlich angetan von dem Können der Jugendlichen. Das fördert musikalischer Nachwuchstalenten ist ein großes Anliegen der Sparkassen. „Wir machen das gerne und aus großer Überzeugung“, so Elders.

„Zum ersten Mal in der 22-jährigen Geschichte des Landeswettbewerbles richteten die Sparkassen aus Summstedt, Meldorf, Heide Elders, quasi als Lehrstabsangehöriger an die Stadt Meldorf



denreich es Stück für Freude-Büsing

Als Sophia Heidenreich wurde, hielt sie eine Verwechslung zur Preisverleihung. Sophia Heidenreich am Landeswettbewerb musiziert in Meldorf teigegen. Am Freitag spielte sie ih Stücke mit der Blockflöte von Flötentöne vom Komponisten Christoph Wünsch. „Das war vorgetragen habe“

- Sichtbar in der Stadt
- Sichtbar in den Medien



Jugend musiziert ist...

LANDESMUSIKRAT
SCHLESWIG-HOLSTEIN



- Sichtbar in der Stadt
- Sichtbar in den Medien
- Wahrgenommen in der Landespolitik



Jugend musiziert ist...

LANDESMUSIKRAT
SCHLESWIG-HOLSTEIN



- Sichtbar in der Stadt
- Sichtbar in den Medien
- Wahrgenommen in der Landespolitik
- Hörbar für alle



Jugend musiziert

LANDESMUSIKRAT
SCHLESWIG-HOLSTEIN



Vielen Dank für Ihre
Aufmerksamkeit!